



NOTA DE PRENSA

WILTOPIA de PLAYMOBIL es el nuevo lanzamiento más exitoso en el segmento de Juguetes Sostenibles y ha ganado varios premios internacionales.

Todo el mundo se vuelve loco en PLAYMOBIL: La nueva gama de productos sostenibles Wiltopia no solo ha recibido numerosos premios de renombre internacional, sino que también es el nuevo lanzamiento más exitoso en el sector de Juguetes Sostenibles 2022 en Alemania, así como en Francia, España, Italia, Bélgica y los Países Bajos.

En EE.UU., el producto Centro de Cuidado de Animales fue nombrado ganador de los premios **Good Housekeeping's 2022** al mejor juguete. Aquí, el producto obtuvo una puntuación especialmente buena en términos de seguridad, calidad y diversión, y fue recibido con entusiasmo no solo por los profesionales adultos, sino también por 450 niños de distintas edades. El nuevo juego también fue nombrado ganador de los **Premios Nacionales de Productos para Padres 2022 (NAPPA)**. Este premio muestra los mejores productos imprescindibles para las familias durante todo el año y ha proporcionado una importante guía para los padres a la hora de comprar juguetes y productos de otras numerosas categorías durante más de 30 años.

Wiltopia también ha recibido prestigiosos premios en Europa. En Suecia, el producto Centro de Cuidado de Animales ha sido nombrado **Juguete del Año 2022** por la Asociación Sueca de Juguetes y Bebés Lek & Baby. El premio es concedido anualmente por un jurado de expertos. En los Países Bajos, el Centro de Cuidado de Animales también ostenta el título de **Juguete del Año 2022** en la categoría "Sostenibilidad". El premio lo concede cada año la asociación Stichting Speelgoed Nederland (SGN). Un jurado de expertos selecciona un tema por categoría antes de que el público decida quién debe recibir el codiciado premio. Otro título de Juguete del Año 2022 procede de Bélgica. Los premios Toys & Games of the Year son concedidos anualmente por la Federación Belga del Juguete (Fédération Belge du Jouet). En el Reino Unido, el Centro de Cuidado de Animales, ganó la medalla de oro en la categoría de **Mejor Juguete Ecológico** en los Premios BlogOn. Lo singular de este premio anual es que lo deciden blogueros e influencers. Considerado como el Mejor Juguete Ecológico con un puesto de bronce en los Premios MadeForMums son los sets de animales Wiltopia. MadeForMums es la mayor web de reseñas sobre paternidad del Reino Unido, que ofrece asesoramiento experto y profesional sobre temas importantes de paternidad. Otra parte de la gama Wiltopia, la Torre de Investigación con Brújula, ha sido premiada como **Mejor Juguete para un Mundo Sostenible 2022** por la Asociación Española de Fabricantes de Juguetes (AEFJ). La asociación premia cada año a los mejores juguetes en categorías tradicionales, pero también a los que transmiten valores como la igualdad y la sostenibilidad y que pretenden cambiar el mundo.

¹ Fuente: The NPD Group Deutschland GmbH, POS Panel, YTD August 2022, Attribute Recycled Materials, value sales.

² Fuente: The NPD Group, L.P., POS Panel France, YTD August 2022, Attribute 'Recycled Materials', The NPD Group, L.P., POS Panel Spain, YTD August 2022, Attribute 'Recycled Materials', The NPD Group, L.P., POS Panel Italy, YTD August 2022, Attribute 'Recycled Materials', POS Panel Belgium, YTD August 2022, Attribute 'Recycled Materials', POS Panel Netherlands, YTD August 2022, Attribute 'Recycled Materials'.





NOTA DE PRENSA

El fabricante de juguetes considera los premios como un reconocimiento al concepto de la nueva línea de productos: los juegos de Wiltopia están compuestos por una media de más del 80% de material sostenible. Enseñan a los niños conocimientos apasionantes sobre los animales, la naturaleza y el medio ambiente, así como la importancia de la sostenibilidad, sin una teoría árida, pero con una enorme dosis de diversión.

Junto con la moderna familia Palmer, los jóvenes aficionados a los animales pueden viajar a la selva amazónica y sumergirse en un amplio mundo de juego caracterizado por originales accesorios, infinita atención a los detalles, un montón de nuevos animales PLAYMOBIL y emocionantes funciones. En el Centro de Cuidado de Animales, los animales heridos de la selva son rehabilitados y luego liberados de nuevo en la naturaleza. Otros cinco sets ricamente detallados, así como 27 animales PLAYMOBIL para coleccionar, proporcionan mucha diversión con la calidad probada de PLAYMOBIL, combinada con una porción extra de conocimiento.

